

# 2007年度 街頭募金

## 感想ひとこと

- いい経験でした。意外にやってくれる人がいてよかった。皆優しくかった。
- いいことをしたらむっちゃいい気分になりました。
- 意外に世間は冷たかった。
- のどがイタイ・・・でもやりがいがありました。
- とにかく寒い。思ったよりもお金入れてくれる人が多かった。
- 街頭募金をしている人の苦勞が分かりました。これから募金はしようと思います。
- 大きな声を出すのは気持ち良かったです。ふだんの授業では知ることのできない仲間や先生たちの姿を垣間みることができました。
- 街頭募金は寒くてしんどかったけれどみんなが温かくて良かったです。大きな声をだしたのでのどが
- 痛かったけれど楽しかったです。
- 寒かったです。手がカタクテ字がヘタになってる。うまく書けない。声出しすぎて声が変わった。でもがんばって声出したら先生にあったかいお茶おごってもらえました。ラッキー
- 三時間はきつかったです。いっぱい(募金が)集まってるといいです。
- なかなか寒かったですがやりがいがありました。1000円札を入れてくれる人がちらほらいて衝撃でした。途中だんだんハイになってきて楽しかったです。
- 始めた直後は呼びかけにも慣れず、なかなか募金も進まずに上手くいかないなあと思った。だけど、しっかり呼びかけしたら応えてくれる人も増えて嬉しい気持ちになれたことが良かったと思います。

ご協力ありがとうございました

みなさんにとってステキなクリスマスになりますように

